

## Feuerwehr Gangkofen erkundete das Bodenseegebiet

### Gangkofen im Oktober 2016.

Ein wunderschönes langes Wochenende verbrachten die Männer der Feuerwehr Markt Gangkofen mit ihren Frauen am herrlichen Bodensee. Beginnend mit der Fährüberfahrt von Meersburg aus auf die Insel Mainau, begeisterten die immer noch üppige Blumenpracht und der große Park mit seinem exotischen Baumbestand.

Am zweiten Tag ging die Fahrt in die Schweiz nach Schaffhausen. Bei Sonnenschein konnten die berühmten Rheinwasserfälle zu Land und zu Wasser erkundet werden. Am Nachmittag fuhr man weiter auf die Insel Reichenau und nach Konstanz, größte Stadt am Bodensee. Am letzten Tag des vom Busunternehmen Mückenhausen sehr gut geplanten Ausfluges trat man wieder die Heimreise nach Gangkofen an. Diese führte noch nach Bregenz und auf die Insel Lindau. Viel zu schnell verging wieder ein kurzweiliger Ausflug, den alle Beteiligten gerne in Erinnerung behalten werden.



Die Ausflugsgruppe unter der Leitung von Vorsitzenden Josef Thanner (hintere Reihe, 6. Von rechts) und Kommandant Fredy Schmidt (hintere Reihe links)